

Die Vorsitzende verweist auf den vorliegenden Änderungsantrag der SPD-Rathausfraktion und gibt das Wort an Herrn Stadtrat Hillgruber weiter, der die Vorlage erläutert.

Im Anschluss besteht Gelegenheit für Fragen.

Herr Klimm erläutert den Änderungsantrag der SPD-Rathausfraktion.

Es schließt sich eine Diskussion zu inhaltlichen Punkten des Konzepts und insbesondere zur Beteiligung externer Ernährungsfachleute an. Aufgrund der Debatte regt Frau Schwede-Oldehus an, den ersten Satz des Änderungsantrags hinter dem Wort „wird“ durch die Worte „beschlossen und“ zu ergänzen.

Somit ergibt sich folgender Änderungsantrag:

Beschluss:

„Das beiliegende „Rahmenkonzept zu Qualitätsstandards bei der Mittagsverpflegung an den allgemein bildenden Schulen und den Kindertagesstätten in Neumünster“ wird beschlossen und als Grundlage für die Ausschreibung der geplanten Versorgungsstruktur verwandt. Die Verwaltung wird beauftragt bei der Ausschreibung Experten zu beteiligen.“

Die Vorsitzende lässt über den Änderungsantrag abstimmen:

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Anschließend lässt die Vorsitzende über die entsprechend geänderte Vorlage abstimmen:

Beschluss:

Geändert einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung